
Zu Beginn teilt Herr Neukrantz mit, dass mit der Gestaltung der Kreisverkehrsplätze eine 
bedeutende und auch für die nächsten Jahre prägende Entscheidung getroffen werde. Es sollte 
daher aus seiner Sicht an dieser Stelle keine Entscheidung über die vorliegende Beschlussvorlage 
getroffen werden. Nach intensiver Diskussion, in der auch über die Beschlusslage des 
Ausschusses für Soziales vom 15.11.2007 beraten wurde, fasst der Ausschuss folgenden 
Beschluss: 
 
Hinsichtlich der 2 Kreisverkehrsanlagen Othestraße / Südring und B55 / Südring soll z. B. 
bezüglich der Themen Automobilzulieferung und Textilindustrie von Bergneustadt mit 
Sponsoren ergebnisoffen verhandelt werden, um eine oder mehrere künstlerische Entwürfe 
vorstellen zu können, über die der Ausschuss dann beraten und gegebenenfalls entscheiden kann. 


